

Jodlerreise ins Elsass

Frühmorgens am Donnerstag, 9. Mai startete der Jodlerklub Altstätten mit Partnern und Freunden zur Jodlerreise 2024 ins Elsass. Die Fahrt ging über Basel nach Mulhouse, wo das Stoffdruckmuseum besichtigt wurde. Es war sehr interessant, anlässlich der Führung die verschiedenen Techniken und Maschinen des Stoffdruckes kennen zu lernen. Nach dem Mittagessen führte die Reise weiter nach Eguisheim zur Besichtigung einer Weinkellerei. Dort erfuhr die Reisegruppe viel Wissenswertes über den Weinbau in dieser Gegend.

Der zweite Tag begann mit dem Besuch des sehr schönen Ortes Riquewahr aus dem 15. Jahrhundert. Neben der Besichtigung genoss die Gruppe auch den Aufenthalt in einem Strassenrestaurant mit einem Ständchen der mitgereisten „Hendermoos Buebe“. Dies und ein Naturjutz des Jodlerklubs erfreute ebenso die weit hergereisten Touristen. Der Nachmittag gehörte ganz der Besichtigung des Châteaus du Haut-Koenigsbourg in Orschwiller. Die Burgbesichtigung war wohl ein Höhepunkt dieser Reise.



Am dritten Tag ging die Fahrt durch das Höllental an den Titisee. Nach ein paar gemütlichen Stunden und einem guten Mittagessen an diesem idyllischen Ort fuhr der Car weiter zur Besichtigung eines Naturwunders, an den Rheinfall in Schaffhausen. Es beeindruckt und fasziniert immer wieder, diesen Wassermassen zuzuschauen. Anschliessend startete die letzte Etappe der Reise, die Fahrt dem Rhein und Bodensee entlang zurück nach Altstätten. Mit viel Applaus wurde dem Chauffeur Mario und seiner Frau Alexa für die äusserst angenehme Fahrt und den netten Service gedankt.